
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本番の都筑公会堂での合同学習発表会に向けて、『ハートフルハーモニー』と題して、「よろこびの歌」と

「エーデルワイス」の合奏と合唱に取り組みました。ハートフル級のみんなで、音楽の時間や学級の時間を使っ

て、一生懸命練習を重ねてきました。そのおかげで、初めはうまくできなかったり、うまく揃わなかったりした

合奏や合唱も、一人一人の技術が上達し、全体のリズムも調和がとれる様になりました。リコーダーやハンドベ

ル、タンバリン、鈴など、学年に応じて様々な楽器を使い、広い公会堂のステージで堂々と発表することができ

ました。校内発表でも、自信をもって発表し、全校児童からのたくさんの拍手をもらいました。 

 

   

    

 

 ハートフル級  都筑区合同学習発表会 ２月１４日(金)         

全校 歯科巡回指導 （４年ブラッシング指導）  ２月１３日(木)   

横浜市学校保健会の増田友美先生に全校の口の中のようすをみていただきました。歯のみがき方に加え、「ぐら

ついている乳歯も春休みまで抜けなかったら、歯医者さんで見ていただきましょう。」「給食食べるの遅いので

は？」「お野菜食べてる？」など、口の中のようすで毎日の生活もわかるようで、一人ひとりに声かけをしてくだ

さいました。さらに、４年生はブラッシング指導として赤染めも行い、「鏡を見ながら、一本ずつていねいにみが

きましょう。」と指導してくださいました。 

 

 

赤ぞめをして、みがけいない部分に気付くことが

できました。ブラッシングしどうがあった夜から、

毎日３回、5分間はみがきをすると決めてやりまし

た。そのため、歯医者さんでも、ほめられたので、

このまま続けたいです（４年２組 児童） 

ぼくは、今回赤染めをして奥歯をあまりみがけ

ていないことがわかりました。なので、これから

は奥歯をていねいにみがけるように意識していき

たいと思います。（４年１組 児童） 

リコーダーで「エーデルワイス」の上のパートと下のパートがきれいにえんそう

できました。ハンドベルも上と下に分かれて演奏できて良かった。「よろこびの

歌」を歌ったとき、みんなが大きな声で歌っていました。いっしょに発表できて楽

しかったです。                      （５年 児童） 

ぼくは、ハンドベルを２こ使いました。とても難

しかったです。たくさん練習して、２こハンドベル

を使えるようになりました。  

（３年 児童） 

ちゃんとメロディーもよかった

し、ちゃんとみんながそろってい

てよかったです。 

       （１年 児童） 
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ぼくは、ダンボールワールドを作ってたい

へんだったことがあります。それは、部品を

カッターで切ることです。最初は、手軽に切

れるのかと思っていたけど、実さいにやって

みると意外とむずかしかったです。この経験

をのこぎりを使う学習に生かしたいです。 

（４年 1組 北野 倖帆さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 けん玉をおしえたよ。ぼくが、年長さんに
「ひざをまげるといいよ。」っていったよ。
年長さんがよくきいてくれたよ。すごくうれ
しかったよ。     （１年１組 児童） 

幼稚園交流を通して幼稚園のみんな

が明るくかったので、5年生もすごく

楽しかったです。メダルを渡すときに

幼稚園の子が、ものすごく喜んでくれ

たので、一生懸命作ったかいがありま

した。反省点は、素早く行動ができな

かったり、理科室や図書室をじっくり

見せてあげられなかったりしたことで

す。6年生になったら、もしかしたら

ペア学年になるかもしれないから、そ

のときは今日よりも楽しませてあげた

いです。 

（５年１組 児童） 

年長さんがだるまおとしをはやくいちばん下にあ

てていたよ。いっしょうけんめいやっていたよ。 

（１年２組 児童） 

わたしは、せんたく板でせんたくをしました。板のみぞにせっけん水をため、ぬのとぬのを

こすりあわせるイメージであらいました。きちんとあらわないといけないけれど、あらいすぎ

ると、ボロボロになってしまいそうでした。タオル１まいでもたいへんなのに、家族が多い人

はもっとたいへんだろうな、と思いました。昔の人のたいへんさがよく分かりました。                            

（３年２組 児童） 

みどり野幼稚園との交流  １月２８日（火） 
１年生 「むかしあそび」で、なかよくなろう  

５年生 すみれが丘小 学校たんけんにようこそ   

 １・５年生は、すみれ小に園児さんを迎えて年長さんと２回目の交流会を行いました。 

１年生は、町の名人から教わって練習を重ねた「むかしあそび」を、年長さんと一緒に楽しみました。遊び始めると

すぐに仲良くなり、時間が足りないくらいに楽しく交流することができました。優しくコツを教え、年長さんが上手に

できたことを喜ぶ１年生の姿からは、少しお兄さんお姉さんらしくなった様子が感じられました。 

３年生は、社会科で昔の道具やくらしについて学習しています。七輪体験では、炭に火をつけて餅を焼き、みんなで 

おいしくいただきました。火加減が難しく、餅が少し焦げてしまった子もいましたが、火の調節の仕方を学ぶことができ

ました。また、洗濯板を使って洗濯もしました。しゃがみながら一つ一つ洗濯しなければいけない苦労を感じつつ、自分

の目で汚れを確かめながら洗える良さに気付くことができました。 

 

３年生 むかしのくらしを体験しよう    
～七輪で、洗濯板で、～  ２月１９日(水)～２１日（金） 

ぼくは、今まで七輪を使ったことがないので、は

じめはどうやるのか分からなかったけど、七輪体験

で、火おこしやもちの焼き方が分かりました。みん

なで焼いたおもちは、外はカリカリ、中はモチモチ

で、とてもおいしかった楽しかったです。 

（３年１組 児童） 

 

５年生２回目の交流会は、体育館で再会の後、一緒に学校たんけんを

しました。２回目の交流で仲良くなった子どもたちは、グループにな

り、学校中を楽しそうにまわりました。その後教室で小学校体験をさせ

てあげたり、自分たちが図工の時間に作った「ビー玉大ぼうけん」で遊

ばせてあげたりしました。年長さんを見守る様子は、４月からの自分た

ちをしっかりと意識した、「お兄さん・お姉さん」の姿でした。優し

く、頼もしい未来の６年生です。 

  


